

Thomas Bach félicite personnellement les champions cubains de canoë



La Havane, 5 août, (RHC)- Le président du Comité International Olympique, l'Allemand Thomas Bach, a salué ce jeudi les canoéistes cubains Serguey Torres et Fernando Dayán Jorge lors d'une visite du canal Sea Forest.

Peu après leur arrivée, les Cubains ont été avertis de l'intérêt de Thomas Bach à les rencontrer, ce qui s'est produit dans la zone VIP de la tribune, avec les eaux dans lesquelles ils concouraient en arrière-plan.

«On ne s'y attendait pas, ça nous a pris par surprise, mais c'était incroyable. Nous avons pu lui exprimer notre gratitude pour avoir pris le temps de venir ici et je l'ai personnellement remercié d'avoir maintenu

notre rêve en vie et d'avoir pu le concrétiser ici», a déclaré Serguey aux journalistes cubains qui couvrent les JO quelques minutes après la rencontre.

«C'est incroyable de pouvoir partager ne serait-ce qu'un instant avec une telle personnalité. Il nous a donné l'opportunité d'être ici, d'être capable de gagner cette médaille après que nos rêves aient été presque perdus à cause de la pandémie. C'était sensationnel qu'il vienne nous féliciter», a déclaré Dayán, qui se concentre sur sa compétition individuelle qui débute ce vendredi.

Serguey et Dayán ont remporté la première médaille d'or olympique de Cuba en canotage, en dominant le C2-1000m. Le résultat est également sans précédent en Amérique latine.

Thomas Bach a remis aux champions des montres Swatch, faisant partie de l'édition limitée produite pour les Jeux de la 32e Olympiade.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/266161-thomas-bach-felicite-personnellement-les-champions-cubains-de-canoe>



Radio Habana Cuba